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SECRETARIA JUNTA AOMINISTRATIVA

ACTA DE LA REUNION ORDINARIA (202Q-2Q21)

20 DE ABRIL DE 2021

MIEMBRQS PRESENTES:

Dr. Segundo Rodriguez Quilichini, Rector y Presidente
Dr. Jose Hawayek Alemaiiy, Decano del Decanato de Asuntos Academicos
Sr. Manuel Colon Perez, Decano del Decanato de Administracion
Dra. Man'a M. Hernandez Maldonado, Decana del Decanato de Estudiantes
Dra. Carmen D. Zorrilla Maldonado, Decana Interina del Decanato de Investigacion
Dr. Agusti'n Rodriguez Gonzalez, Decano de la Escuela de Medicina
Dra. Elaine Pagan Ortiz en representacion del Dr. Jose R. Matos Perez, Decano de la
Escuela de Medicina Dental

Dra. Barbara Segarra Vazquez, Decana de la Escuela de Profesiones de la Salud
Dra. Wanda T. Maldonado Davila, Decana de la Escuela de Farniacia
Dra. Suane E. Sanchez Colon, Decana de la Escuela de Enfermeria
Dra. Maria del C. Quintero Noriega, Representante del Senado Academico
Dra. Dunia Rodriguez Estrada, Representante del Senado Academico
Sr. Jaime Freire Arvelo, Representante Estudiantil

INVITAOOS PEimANENTES:

Lcdo. Angel E. Sostre Cintron, Director Interino de la Oficina de Asesores Legales
Sr. Manuel Cardona Martinez, Director del Departamento de Gerencia de Capital Humano
Sra. Mildred Martinez Rivera, Directora Interina de la Oficina de Presupuesto

INVITADQ EXCUSADQ;

Dr. Ramon F. Gonzalez Garcia, Ayudante Ejecutivo del Rector

A. Comprobaci6n del qudrum por el Dr. Raul Rivera Gonzalez

La reunion ordinaria flie convocada para el martes, 20 de abril de 2021, comenz6 una
vez constituido el quorum con 13 miembros a las 11:16 de la manana y bajo la
presidencia del Dr. Jose Hawayek, Decano de Asuntos Academicos y Presidente
Protempore. Se llev6 a cabo de forma sincronica a traves de la Plataforma de
Blackboard Collaborate Ultra.
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B. Consideracion de Actas

1. Acta de la ROJA del 23 de niarzo de 2021.

El Dr. Raul RIveia informa que la enmienda sometida por la Dra. Wanda
Maldonado en la reunion pasada al acta del 23 de febrero de 2021 debe ser aprobada
por la Junta Administrativa, ya que las expresiones quo la doctora hizo son las que
aparecen en el acta.

La Dra. Wanda Maldonado acoge la aclaracion y la Junta acepta la emnienda.

Se aprueba.

C. Asuntos Pendientes

1. Informe de progreso del Comite Ad-Hoc atendiendo la Certificacion 18,
2020-21, JA-RCMj referente a revisar, actualizar y enniendar el reglamento para
trabajar las ayudantias de catedra y estipendios del Recinto de Ciencias Medicas

Presenta la Dra. Maria M. Hernandez Maldonado.

Luego de varias dudas el documenlo quedo pendiente para la proxima reunion de
la Junta Administrativa.

2. Consideracion del documenlo, "Protocolo institucional para cl manejo de
posible exposicion ocupacional a patogenos eii sangre cu estudiantes
matriculados en el Recinto de Ciencias Medicas"

Presenta la Dra. Maria M. Hernandez Maldonado.

La Dra. Carmen Zorrilla (rae la preocupacion porque en el documento lee que se
referira al esludiante antes de dos horas luego de la exposicion. Las
recomendaciones del CDC, NIH y de todas las agendas es que se refiera la
persona lo antes posible para empezar Iratamiento antes de 72 horas. Propone que
se elimine donde lee antes de dos horas y se sustituya por lo antes posible.

La Dra. Maria Hernandez senala que este documento ya se habi'a presentado en
la reunion de la Junta Administrativa de niarzo de 2021.

El Dr. Jos6 Capriles presenta enmienda para que el protocolo rece lo que las
agencias federales establecen. Asi que debe eliminarse lo de las primeras dos
horas y ponerse tal como rezan las normativas del National Institutes of
Health (NIH) y del Center of Diseases Control and Prevention (CDC) que
son las agencias que estan dando las directrices a nivel federal.
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La Dra. Carmen Zorriila aclara que se debe eiiminar lo de las primeras dos hoias
en todas las oraciones donde aparece esa frase.

Se procede a votar por el documento, segun enniendado y se aprueba.

D. Asuntos Especiales

1. Propiiesta de cambio de nombre del Programa de DNS a PhD de la Escuela de
Enfermeria

Presentado por el Dr. Jose A. Capriles.

Se aprueba.

2. Consideracion de la solicitud de la Dra. Marinilda Rivera Di'az de la Escuela

Graduada de Salud Piiblica, para tener acceso a la grabacion de la reunion
ordinaria de la Junta Administrativa celebrada el 23 de marzo de 2021

El Dr. Jose Hawayek indica que este asunto se quedara pendiente hasta que el
Dr. Segundo Rodriguez se pueda unir a la reunion del di'a de Iioy.

E. Asuntos Reguiares

1. Otorgamicnto de Rango Academico para Personal con Nombramiento o
Contrato de Servicios Docenles:

Escucla de Medicina

♦ Dra. Karla M. Narvaez Perez Psicologa II

Presenta la Dra. Dunia Rodriguez.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor.

2. Otorgamicnto de Rango Academico para Personal con Nombramiento Ad-
Ilonorem:

Escuela de Medicina Dental

♦ Dra. Ana C. Vazquez Ramirez Catedralica Auxiliar

Presenta la Dra. Elaine Pagan.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor.
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3. Pennanencias:

Escuela de Medicina

♦ Dr. Caleb E. Feliciano Vails Catedratico Auxiliar

Presenta el Sr. Manuel Colon.

Se recomienda y se apriieba con 12 votos a favor.

♦ Dr. Luis E. Ortiz Gonzalez Catedratico Auxiliar

Presenta la Dra. Maria Hernandez.

Se recomienda y se aprueba con 13 votos a favor.

Escuela de Farmacia

♦ Dra. Darlene I. Santiago Quinones Catedratica Asociada

Presenta el Dr. Agustin Rodriguez.

Se recomienda y se aprueba con 12 votos a favor.

♦ Dra. Ileana Rodriguez Nazario Catedratica Auxiliar

Presenta la Dra. Carmen Zorrilla.

Se recomienda y se aprueba con 11 votos a favor.

El Dr. Jose Hawayek informa que el Dr. Segundo Rodriguez se acaba de unir a la reunion,
dara su iufornie y continuara con la agenda.

PRESIDE EL DR. SEGUNDO RODRIGUEZ QUILICHINl

F. Informe del Rector

El Dr. Segundo Rodriguez informa lo siguiente:

• Presupuesto, se ha estado trabajando con el grupo ad-hoc. El niimero magico es
125 millones.

• Cares Act, todavia esta pendiente que la Administracion Central desembolse los
dineros.
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• Graduacion, debido al alza en el COVID-19, se ha decidido hacer los actos de
graduacion de forma virtual.

• Decano de Salud Publica, agradece a la Dra. Dharma Vazquez por su labor conio
Decana en la Hscuela de Salud Piiblica. Se esta escogiendo al nuevo decano.

• Programa de Neurocirugla, se ha estado trabajando duro en este asunto.

• Consideracion de la solicitud de la Dra. Marinilda Rivera Diaz de la Escuela

Graduada de Salud Publica, para tener acceso a la grabacion de la reunion ordinaria
de la Junta Administrativa celebrada el 23 de marzo de 2021, se le va hacer una
consulta al asesor legal para que liaga llegar una opinion y en la proxima ROJA se
tomara una decision.

G. Asuntos Nuevos

1. Calendario Academico 2021-2022 del Recinto de Ciencias Medicas

Presenta el Dr. Jose A. Capriles.

Se aprueba.

2. Ley de los Centros Medicos Acadeniicos

Presenta el Dr. William Mendez, Director del Departamento de Cirugi'a.

El Dr. Jose Hawayek solicita a! doctor Mendez que ponga por escrito lo expresado
para presentarlo a la Junta Administrativa y que se vote por referendum.

El Dr. Segundo Rodriguez inslruye al doctor William Mendez a que haga llegar el
escrito al Dr. Jose Hawayek.

3. Otros asuntos

El Sr. Jaime Freire pregunta lo siguienle:

• Digitalizacion de tramites

El Dr. Jose Hawayek indica que se le enviara lo que ya se circul6.

• Estudiantes con problemas con la W2, ^A que oficina deben ir?

El Dr. Jose Hawayek informa que a la Oficina de Nominas.

• Registro del cobro de la administracion de las vacunas

La Dra. Suane Sanchez informa que la vacuna no se esta cobrando, pero se
esta facturando la administraci6n de la misma a los planes medicos y con ese
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dinero se cubren los gastos de equipo y materiales relacionados. Hasta este
momento no van a la Administracion Central, se quedan aqui.

• Estatus de los muebles del cuarlo piso de la Biblioteca

El Dr. Segundo Rodriguez informa que no han llegado todavi'a e instruye al
Dr. Jose Hawayek a dar seguimiento a este asunto.

4. Actividad sobre Violencia Domeslica

El Dr. Segundo Rodriguez anuncia que esta actividad sera el mi6rcoles, 28 de abril
de 2021 a las 10:00 de la manana en el Anfiteatro Jaime Benitez.

Se presenta niocion de cierre y terminan los trabajos a las 12:08 PM.

Raul Rivera Gonzalez, DrPH, MS, MT
Secretario Ejecutivo

VoBo:

ScgundoJ^^i^^ Quilichini, MD, FACS, FASCRS
Rector

Aprobada: ^ —
•rf
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